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 しずおか けんりつ ちゅうおう としょかん 
りよう あんない 

 

 

 

 

ほん を かりる には、 「かしだしカード」 が ひつよう です。 「とうろくもうしこみひょう」 に き

にゅう して、じぶん の じゅうしょ と なまえ が かくにん できるもの と いっしょ に そうごう 

あんない カウンター で もうしこみ して ください。 

 

 
 
かりたい ほん と かしだしカード を そうごう あんない カウンター へ だして ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ほん・ざっし・ふろく を ２２にちかん より もうすこし ながく かりたい とき は、 いちど だけ 

かえすひ を のばす こと が できます （かしだし の えんちょう と いいます）。 

かえすひ まで に もうしこんで ください。 でんわ や インターネット でも もうしこむ こと 

が できます (その ほん や ざっし に よやく が あるとき には えんちょう できません)。 

 

 

そうごう あんない カウンター まで もって きて ください。 
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しょうめん げんかん(びじゅつかん がわ)へんきゃく ポスト 16:00～9:00 

グランシップ へんきゃく ポスト（きた がわ（せんろ がわ）

つうようぐち） 
8:30～20:00  

 
 

 

けんない の ほか の としょかん や しせつ で ほん を かえす こと が できます。 ほん 

を かえすひ まで に かく しせつ の カウンター しょくいん に ほん を わたして くださ

い。 

とうぶ 
・しもだ ・いとう ・あたみ ・いず ・いずのくに ・みしま ・ごてんば ・すその ・ぬまづ ・ふじ 

・ふじのみや ・ひがしいず ・かわづ ・みなみいず ・にしいず ・まつざき ・しみずちょう ・なが

いずみ ・おやま ・かんなみ   

ちゅうぶ 

・しずおか しりつ かんばら（ かんばら いがい の しずおか しりつ としょかん では かえ

すこと が できません ） ・やいづ ・ふじえだ ・しまだ ・まきのはら ・よしだ ・かわねほんち

ょう ・しずおか だいがく ふぞく としょかん （ほんかん） ・しずおか けんりつ たんき だ

いがくぶふぞく としょかん （おしか）  

・けんみん サービス センター （けんちょう ２ かい） ・けん だんじょ きょうどう さんかく セン

ター (あざれあ) としょしつ 

せいぶ 
・おまえざき ・きくがわ ・かけがわ ・いわた ・ふくろい ・こさい ・はままつ ・もり  

・けん そうごう きょういく センター（あすなろ）としょしつ 

かしだし 

しりょう かしだし できる さっすう かしだし きかん 

ほん ２０さつ 
ほん、ざっし、ふろく 

２２日 
ざっし 

CD・DVD ３てん（ふろく も はいる） ２２日 

かしだし                     ほん を かりる 

かしだしカード を つくる 

ほん を かりる 

かしだし の えんちょう 

ほん を かえす                                             

ほん や ざっし を かえす こと が できる ところ 



 

 

 

 

としょかん に ある としょ けんさくき ＯＰＡＣ で、しょめい、 かいた ひと、 ないよう な

どから さがす こと が できます。 しょこ に ある ほん は、しょくいん が しょこ から 

もってきます。 レファレンス サービス カウンター へ もうしこみ して ください。 

 

 

さがしている ほん や ざっし が みつからない など わからない こと が あれば なんでも 

そうだん して ください。 

 

 

としょかん の ほん や ざっし を コピー したい とき は、「しりょう ふくしゃ もうしこみし

ょ」 に きにゅう して ください。 

コピー は、モノクロ １まい 1０えん、カラー１まい ５０えん です。 

 

 

つかいたい とき は、「りようぼ」 に かいて ください。 

・インターネットパソコン ・オンライン データーベース けんさく パソコン ・CD-ROM 

けんさく パソコン ・マイクロフィルムリーダー ・DVD・ビデオ・ろうどくＣＤ しちょうき 

・かくだい どくしょ き 

 

 

 

 

かしだしちゅう の ほん や ざっし を かりたい とき は よやく する こと が できます。 

 

 

けんりつ としょかん に よみたい ほん が ない とき には、 ほか の としょかん から

かりる こと が できます。 

 

 

 

かいかん じかん 

ようび じかん 

げつ・か・ど・にち・きゅうじつ ごぜん 9じ～ごご 5じ 

すい・もく・きん （きゅうじつ いがい） ごぜん 9じ～ごご 7じ 
 

やすみ の ひ 
だい１・３・５ げつ ようび 、 まいつき さいご の へいじつ  

ねんまつ・ねんし・とくべつ せいり きかん など    
静岡県立中央図書館 

 
〒422-8002  しずおかし するがく やだ ５３－１ 

TEL 054-262-1243 （かしだし・へんきゃく） 054-262-1244 （レファレンス） 

FAX 054-264-4268 ｱﾄﾞﾚｽ  http://www.tosyokan.pref.shizuoka.jp 

けんさく                   ほん を さがす  

レファレンス 

コピーサービス（おかね が かかります） 

ほん を さがす 

としょかん の なか で つかえるもの 

かいかん じかん ・ やすみ の ひ 

よやく・リクエスト 

ほん を よやく する  

ほん を リクエストする 

けんりつ ちゅうおう としょかん ホームページ 

けいたい 
サイト 

ＰＣ・ 
スマホ 
サイト 

https://www.tosyokan.pref.shizuoka.jp/index.html
https://www.tosyokan.pref.shizuoka.jp/m/index.html

